



Installé dans le chapeau 1, avec le Sénégal, Tunisie, Maroc, et Nigeria, l'Algérie pourrait rencontrer au barrage le Cameroun, installé lui dans le Chapeau 2 avec Egypte, Mali, Ghana et la RD Congo.

Les matches de barrages auront lieu en mars 2022, alors que le tirage au sort sera effectué le 18 décembre prochain.

Pour le défenseur central camerounais, Michael Ngadeu-Ngadjui : « **S'il y'a une équipe à éviter ce serait l'Algérie mais s'il ya une équipe avec laquelle nous souhaiterions jouer pour les barrages ça serait le Sénégal car nous avons l'habitude de gagner face à cette équipe** », a déclaré sur Talents d'Afrique le jouer de la Gantoise, en Belgique.

33 matchs sans défaite pour l'Algérie

Les coéquipiers de Riyad Mahrez ont enchainé avec une 33e rencontre sans défaite.

En effet, en assurant leur passage pour le troisième et dernier tour des éliminatoires à la Coupe du Monde 2022, contre le Burkina Faso (2-2), l'Algérie, a continué sa série d'invincibilité.

Avec ce résultat, les fennecs atteignent la barre symbolique des 33 rencontres sans défaite et

se rapproche un peu plus du record mondial de l'Italie, 37 rencontres disputées sans défaite.

Les prochains adversaires de l'Algérie sont donc prévenus.
